

むつ市議会議会報告会及び市民との意見交換会報告書

報告会名称	第1回 むつ市議会 議会報告会及び市民との意見交換会 (第4班)
開催日時	平成26年 7月15日(火) 午後6時30分 開会 午後8時40分 閉会
開催場所	奥内小学校多目的ホール
出席議員等	<ul style="list-style-type: none"> ・代表者 白井二郎 ・司会者 佐賀英生 ・報告者 村川壽司・東健而・富岡幸夫・佐賀英生 ・記録者 佐賀英生 ・班 員 白井二郎、村川壽司、東健而、富岡幸夫、 佐賀英生 ・事務局職員 1名
参加人数	3名
報告内容	<ol style="list-style-type: none"> 1. 第219回定例会の議案審議内容 2. 平成26年度一般会計予算及び各会計予算の概要 3. 第220回定例会の議案審議内容
報告に対する 質疑・意見等	<ul style="list-style-type: none"> ・市税収入について、全体で0.03%増えている予算だが、本当に92.8%の回収は可能なのか。 ・92.8%という回収率は高いほうか。 ・一番関心があるのは国保税の引き上げだと思う。引き上げ率8.8%について説明してほしい。 ・議員も税に関心を持ってもらい、自主財源確保に努めてもらいたい。関心が薄いように感じられる。
意見交換内容 (主な意見・ 要望等)	<ul style="list-style-type: none"> ・避難道(下北縦貫道)の整備促進の働きかけを議会はしているのか。 ・下北縦貫道の用地確保のために、議員も積極的に働きかけてほしい。 ・内部被曝しないよう、各家庭に防護マスクを配布すべきと思う。 ・国、県の方向が定まっていないから出来ないというのではなく、自治体が自主的に行うべき。 ・一次産業は衰退してはいるが、漁業のためにも陸奥湾の汚染はあってはならないので、監視してほしい。 ・ごみ処理施設(アックスグリーン)からの汚水で陸奥湾が汚染されないよう、きちんと監視してほしい。

	<ul style="list-style-type: none"> ・アックスグリーンの旧焼却炉は、将来を見越して基金等を設けてでも解体してほしい。 ・行政視察の視察内容をもっと詳しく報告、情報公開すべき。 ・行政視察について、今はネットでも調べるできるので、活用し、視察の内容に関わりのある一般市民も同行させてはどうか。 ・結婚や出産等、何らかの都合で離職後、資格等を取って市内で再就職したいと思っても就職先がない。特に事務系が少ない。
<p>記録者所見</p>	<p>議案の説明については、要点を絞り込んで報告したほうが分かりやすいと思う。</p> <p>今回は、2定例会分ということで特別だが一考の余地あり。</p> <p>土地柄で地域を反映した要望、意見が多かったが、アックスグリーンを抱える場所なので、しっかりと監視していかなければと感じた。</p> <p>漁業も盛んな土地なので、環境に関しては特に関心を示していた。</p> <p>1回目の開催にしては、うまくいったほうだと思う。経験を積んで市民の目線で運営していくべきと思う。</p> <p style="text-align: right;">記録者氏名 佐賀 英生</p>

むつ市議会議長 様

むつ市議会議会報告会及び意見交換会の実施に関する規程第10条第1項により提出します。

平成26年 8月 6日

代表者 白井二郎



むつ市議会議会報告会及び市民との意見交換会報告書

報告会名称	第1回 むつ市議会 議会報告会及び市民との意見交換会 (第4班)
開催日時	平成26年 7月22日 (火) 午後6時30分 開会 午後8時45分 閉会
開催場所	正津川地区公民館
出席議員等	<ul style="list-style-type: none"> ・代表者 白井二郎 ・司会者 佐賀英生 ・報告者 村川壽司・東健而・富岡幸夫・佐賀英生 ・記録者 佐賀英生 ・班 員 白井二郎、村川壽司、東健而、富岡幸夫、佐賀英生 ・事務局職員 1名
参加人数	10名
報告内容	<ol style="list-style-type: none"> 1. 第219回定例会の議案審議内容 2. 平成26年度一般会計予算及び各会計予算の概要 3. 第220回定例会の議案審議内容
報告に対する 質疑・意見等	<ul style="list-style-type: none"> ・大畑町魚市場の損害賠償について、落ちた天井は修理したのか。魚市場の建設は良いことだと思う。立派な魚市場をつくってほしい。 ・除雪ドーザーの更新は古いほうから順次行ってほしい。 ・行政視察事件について、旅費を掛けているのに途中で全員が帰って来た理由は。途中で視察を中止としたが、この経費、往復の旅費は不祥事を起こした議員が支払うのか。
意見交換内容 (主な意見・ 要望等)	<ul style="list-style-type: none"> ・災害時の交通手段がない。下北縦貫道の早期完成が望まれる。今以上に一生懸命に取り組んでほしい。 ・避難道として、薬研一湯野川線を整備対応してほしい。 ・災害時には、市役所職員が駆けつけ対応してほしい。東日本大震災の時は、市長と課長が来ただけで本庁の職員は誰も来なかった。 ・市民体育館が使用できない状況だが、建設予定はあるのか。 ・大畑町体育館について耐用年数、老朽化もあろうが、修理するのは修理するとして、今後の活用についてどのように考えているのか。

	<ul style="list-style-type: none"> ・正津川地区公民館の老朽化に伴う措置をしてほしい。本当は建て直してほしい。 ・街路灯の電灯を、順次LEDに(古い電灯から)切り替えてほしい。補助金でできないものか。 ・議会のFMアジュール放送について、議会用語がわからなくて退屈である。こうして会って話せばわかりやすく、親近感を覚えてとても良い。議会での質問や話し方も身近でわかりやすくしてほしい。 ・選挙の立会演説会を、今日みたいな1対1に近いような形で復活させてほしい。
<p>記録者所見</p>	<ul style="list-style-type: none"> ・災害時の対応や、体育館・公民館についての意見が多かったが、建物の老朽化や耐震について、全市的に取り組まなければならないと思う。 ・全体的に大畑は、全盛期時の(昭和44年～47年当時)の物が多いので意見が出たと思う。 ・全体的に、用語や話し方など難しいという意見が多い。あまり柔らかいと表現が難しいという反面も絡むので、議会全体で揉んでみたい。 ・総じて、1回目にしては、それなりに有意義だったと思う。あとは集客について考えるべきと思う。 <p style="text-align: right;">記録者氏名 佐賀 英生</p>

むつ市議会議長 様

むつ市議会議会報告会及び意見交換会の実施に関する規程第10条第1項により提出します。

平成26年 8月 6日

代表者 白井二郎

